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UN ULTERIORE RINVIO DEL TAVOLO 
NAZIONALE PER I PASSAGGI D’AREA 

DA B A C1 E LA MAPPATURA R.S.U.  
 
 

Cari colleghi, 
                     dopo due giorni di trattativa per la soluzione delle 
incongruenze relative al bando per il passaggio dall’area B alla C1, ne 
siamo fuori con un nulla di fatto!!. 
Non è tuttavia una novità, neanche è una novità che alla fine di ogni 
contrattazione tutti ne escono da eroi, con i soliti noi lo sapevamo, noi 
l’avevamo detto, noi abbiamo o non abbiamo firmato!!!..... 
La verità è un’altra, c’è chi non propone per non sbagliare , chi invece 
propone e impone,  quasi nessuno dice : ci sembrano proposte oneste 
certo possiamo sbagliare o abbiamo fatto un errore di valutazione. Il 
problema è sempre lo stesso, quello della coperta corta e quello dei 
compromessi. 
Sarebbe giusto riqualificare tutti, purtroppo stante l’attuale situazione 
normativa, le restrizioni imposte dalla Funzione Pubblica  e le scarse 
risorse finanziarie destinate ai processi di riqualificazione, non ce n’è 
la possibilità e pertanto a seguito di precedenti incontri del gruppo di 
lavoro appositamente istituito l’Amministrazione e le Organizzazioni 
Sindacali fissarono dei criteri  per consentire i passaggi d’area ai 
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A tutti i Dirigenti Sindacali CONFSAL-UNSA Beni 
Culturali 

A tutte le R.S.U.  CONFSAL-UNSA Beni Culturali 

A tutti i lavoratori del Ministero per i Beni e le 
Attività Culturali  
                                          LORO SEDI 
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lavoratori interessati. Il risultato delle scelte operate dal gruppo di 
lavoro fu portato al tavolo di contrattazione nazionale che, dopo varie 
discussioni, raggiunse l’accordo con la firma di quasi tutte le 
Organizzazioni Sindacali.  
 L’Amministrazione dal canto suo emanò il Decreto contenente il 
bando  che fissava il termine al 30 settembre, successivamente su 
richiesta delle OO.SS. tale termine è stato differito al 31 ottobre, 
proprio per  consentire alle parti di presentare nuove proposte di 
integrazione dell’accordo del 13 luglio 2007. Difatti nei due giorni di 
riunione effettuati presso la sede del Ministero, che pur hanno visto 
impegnati diversi soggetti, purtroppo si è rinviato il tutto al 26 e 27 
settembre, in quanto le diverse volontà dei partecipanti si sono 
dimostrate molto distanti e alquanto controverse nel raggiungere un 
‘ipotesi di modifica dei bandi, se non addirittura per talune OO.SS. 
disconoscere del tutto l’ accordo a sua tempo sottoscritto, tutto ciò 
nella logica di far slittare ulteriormente i tempi, con la mera 
giustificazione di far credere che a questo tipo di passaggio possano 
accedere tutti e quindi con l’approssimarsi delle elezioni per le RSU e 
raccogliere qualche manciata di voti in più. 
Pertanto, pur ritenendo utile la possibilità di intervenire sulle 
proposte di modifiche dei bandi, emergono con forza alcune 
sostanziali ipotesi di integrazione che il tavolo di contrattazione 
nazionale dovrà discutere e approvare. 
L’unica nota positiva ci viene dall’Onorevole Marcucci, che ha reso 
ufficiale la data del 1° ottobre per la stabilizzazione dei 1397 giubilari, 
mentre per l’assunzione con contratto al 50% del personale ATM si 
dovrà ancora aspettare la pubblicazione del D.P.R. di riorganizzazione 
del Ministero che conterrà la nuova pianta organica. 
Inoltre, a fronte delle contrastati posizioni in merito all’individuazione 
dei posti di lavoro per la costituzione delle R.S.U. il Sottosegretario 
Marcucci ha proposto il rinvio alla prossima riunione. 
Come sempre sarà nostra cura perorare le istanze dei lavoratori che 
in questi ultimi giorni ci hanno fatto pervenire, e fornire tempestiva 
informazione in merito. 
 
Cordiali saluti. 
 
      IL SEGRETARIO NAZIONALE 
          (Dott. Giuseppe Urbino)  


